

Issue No. 1

Fascicule n° 1

Wednesday, September 25, 1991

Le mercredi 25 septembre 1991

Chairperson: Stan Darling

Président: Stan Darling

Minutes of Proceedings and Evidence of the Sub-Committee on

Procès-verbaux et témoignages du Sous-comité sur les

Acid Rain

Pluies acides

of the Standing Committee on Environment

du Comité permanent de l'Environnement

RESPECTING:

CONCERNANT:

Future Business

Travaux futurs

—Substitution of members on the Sub-Committee be in accordance with Standing Orders 1142(b) and 1142(c).

—Que les changements dans la liste des membres soient effectués selon les articles 1142(b) et (c).

—The Sub-Committee be empowered to retain the services of research officers from the Library of Parliament.

—Que le Sous-comité puisse retenir les services d'attachés de recherche de la Bibliothèque du Parlement.

—The Sub-Committee hear from witnesses and print such evidence as it may order.

—Que le Sous-comité puisse entendre des témoins et recueillir des témoignages.

—The Sub-Committee be empowered to retain the services of expert, professional, technical and clerical staff up to an amount of \$5,000.

—Que le Sous-comité puisse retenir les services d'experts, de professionnels, de techniciens et d'employés de soutien, le montant dépensé à ces fins ne devant pas dépasser 5,000\$.

—Upon request of the Sub-Committee, the Chairperson of the Committee make the necessary arrangements to obtain members of the House for the Sub-Committee to travel and report its findings and evidence to the Committee by February 21, 1992.

—Qu'à la demande du Sous-comité, le président du Comité permanent obtienne de la Chambre, au nom du Sous-comité, la permission de voyager; enfin

—Que le Sous-comité présente ses conclusions et témoignages au Comité permanent le 28 février 1992.

—Que le Sous-comité présente ses conclusions et témoignages au Comité permanent le 28 février 1992.

ATTESTÉ

ATTESTÉ

The Clerk of the Standing Committee on Environment

Le greffier du Comité permanent de l'environnement

Norman Radford

Third Session of the Thirty-fourth Parliament, 1991

Troisième session de la trente-quatrième législature, 1991